

MENOR DE 17 AÑOS MATÓ AL PADRASTRO DELANTE DE SUS HERMANAS Y HUYÓ

Vieron morir al papá



El joven huyó con el puñal con el que habría cometido el crimen. CARLOS HERNÁNDEZ.

La Fortuna

Provincia: Alajuela
Población: 12.203 hab.
Extensión: 225 km².



♦ San Carlos

♦ CARLOS HERNÁNDEZ

CorresponsalLT

Dos hermanitas de siete y diez años vieron como el hermano de ellas asesinó a puñaladas al papá.

Las pequeñas fueron las que corrieron donde una vecina para contar la escena de horror que presenciaron ayer a las 11:30 de la mañana en la Fortuna de San Carlos.

El fallecido es Guillermo Martínez Álvarez, de unos 40 años y de nacionalidad nicaragüense.

Según informó la Policía Judicial, el hijastro de la víctima, un joven de 17 años, tuvo un problema con el hombre y lo apuñaló mien-

tras estaba acostado.

Según trascendió, la víctima tuvo durante años una relación sentimental con la mamá de las niñas, Irene Marcia, pero hace nueve meses la pareja se había separado.

Aún así, Guillermo seguía visitando a la mujer y eso molestaba al joven de 17 años y cada vez que llegaba a la vivienda había pleito entre los dos hombres.

Según contó Carlos Acuña, vecino de Irene, ayer Guillermo llegó a hablar con él un rato y luego se fue para la casa de la mujer.

“Él estaba tranquilo, estuvimos en mi casa hablando y él se tomó unas cervezas, luego se fue para donde Irene. Yo no noté nada extraño en él”, relató Carlos.

Cuando Guillermo llegó a la casa de las hijas, Irene no estaba, pero aún así entró y se acostó en la cama de la mujer a esperar que ella llegara.

■ CREO QUE...



“Me impresionó mucho verlo morir un rato después de haber estado hablando con él en mi casa”.

CARLOS ACUÑA
VECINO

CARLOS HERNÁNDEZ PARA LT

Eso enfureció tanto al hijo de Irene que se puso a buscar un cuchillo y delante de las hermanitas le dio dos estocadas en el estómago a Martínez.

Luego de ver que el hombre estaba herido de muerte, el menor se fue corriendo de la casa dejando a las hermanitas con el cadáver.

“Las chiquitas llegaron a mi casa y me dijeron que el hermano había matado al papá. Mi tata y yo nos fuimos corriendo a ver que pasaba y encontramos a Guillermo en un chaco de sangre”, relató Silvia Acuña.

Horas después Irene llegó a la casa, pero antes de entrar los agentes judiciales la entrevistaron.

A las 3 de la tarde los agentes sacaron el cuerpo del hombre para llevarlo a la Morgue Judicial.

Al cierre de la edición los oficiales de Fuerza Pública y del Organismo de Investigación Judicial (OIJ) mantenían un fuerte operativo en la zona para dar con el sospechoso del asesinato.